Car je suis persuadé que ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni les dominations, ni le présent, ni l'avenir, ni les puissances, ni les êtres d'en haut, ni ceux d'en bas, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu en Jésus-Christ notre Seigneur. Romain 8: 38-39

Toni et Ilse **Faehndrich**, Patrick et Philippe, ses frères; ainsi que leurs familles et tous ses amis,

ont l'immense douleur d'annoncer le décès de leur bien-aimé

Xavier FAEHNDRICH survenu le 11 janvier 2009, dans sa 34e année, après cinq ans de lutte contre une

Xavier repose à la chapelle des Rois, à Plainpalais.

tumeur cérébrale.

Saint-Joseph, à Genève.

La cérémonie religieuse aura lieu le jeudi 15 janvier, à 14 heures, en l'église

L'enterrement se déroulera dans l'intimité de la famille et des amis proches au cimetière de Saint-Georges.

En souvenir de Xavier, un don peut être fait à la Fondation artères Genève (professeur Dietrich), Ccp 80-500-4, ou à la Ligue genevoise contre le cancer, Ccp 12-380-8.

Nos chaleureux remerciements vont au professeur docteur Y. P. Dietrich, qui a accompagné Xavier durant toute sa longue maladie avec beaucoup de dévouement et une grande compétence, à Madame Catherine Lauper, infirmière CSI, ainsi qu'à toutes les personnes qui l'ont entouré et accompagné.